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第４３４回 卓話・米山奨学生 李 漢彬 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 

会長 山口 茂 
 
今晩は。 
 本日は、米山奨学生の李漢彬さんをお迎えして卓

話をして頂く事となりました。 
 当クラブとしても、新米山奨学金功労者として３

名の方に御寄付をして頂き、振込させて頂いた次第

です。 
 １０月は米山月間として、日本ロータリーの創始

者、米山梅吉翁をしのぶ月間でもあり、米山さんが

生前、アジアからの苦学生を陰から援助されていた

尊い姿をしのんで、東京ロータリークラブの友人達

が、１９５３年「米山ファンド」を設立し、その意

志を継ぐ事になりました。 
 １９６７年(昭和４２年)全国のロータリアンの賛
同により、当時の文部省の認可を得て、財団法人「ロ

ータリー米山記念奨学会」と発展し、今や日本では

民間最大の奨学制度となっています。日本に来日し

ている奨学生は、全国のロータリアンの会員の皆様

の御寄付によって、安心して勉学、研究に励める次

第です。今年度新米山奨学の寄付金を頂いた、榎本

信哉様、佐川順一様、李一孝様の３名の方に、本日、

あらためて御礼申し上げます。 
 又、本日は、ムサシトミヨの越夏調査に出席頂い

た会員の皆様、大変ありがとうございました。 
 

会長報告 

１０月２１日、行田ロータリークラブの４０周年

式典に澤田將信パスト会長と出席して参りました。 
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幹事 渡邊 藤男 

 
１． 地区より 

＊ ロータリーレートの変更 
２． 熊谷東ロータリークラブより 

＊ ２００５～０６年度会報総集編送付のご

案内 
３． 熊谷市国際交流協会より 

＊ 「第 14 回外国人による日本語スピーチコ
ンテスト」のご案内 

４． 埼玉県ＮＰＯ活動推進課より 
＊ パンフレット 

以上が届いております。 
 
 
 

≪環境保全委員会≫ 

大野英夫委員長 
 
「ムサシトミヨの越夏調査について」 
本日行なった佐谷田小学校のムサシトミヨの越夏

調査の報告を致します。 今日は移動例会ではあり

ませんでしたがたくさんの会員の方に参加して頂き

ました。 昨年は３５０匹位越夏できたそうですが、

今年は２・３センチから４センチ位の大きさを中心

に１１０匹位しか残っていなかったようです。 入

ってはならないザリガニやヤゴなどが池に入ってし

まっており、それも少なかった原因のひとつのよう

です。来年からはそのようなことがないようにして、

少しでもおおくのムサシトミヨを越夏させたいと学

校側も話しておりました。 

≪国際交流委員会≫ 
 
田島 武 委員長 

 
 
「第１４回外国人による日本語スピーチコンテト」 

について  

 来る２９日、今度の日曜日ですが第１４回外国人

による日本語スピーチコンテストが熊谷市商工会館

の２Ｆ大ホールにおいて開催されます。  

この大会は毎年当クラブから協賛金が一万円提供

されており当日は山口会長が当クラブ代表として表

彰も致します。 当日は有志の参加と言うことにな

っておりますが、たくさんの方に来て頂けるよう奮

ってご参加をお願いします。 

 

≪親睦委員会≫ 

松本幸久委員長 

 

「親睦旅行について」 

 今月１９（日）・２０（月）の親睦旅行の参加費を

今日から集金させて頂きます。 ご協力よろしくお

願いします。 また、１２月２３日（土）にはクリ

スマス家族例会も行なわれます。詳しくはあとでご

案内いたしますが、そちらもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐谷田小学校にて「ムサシトミヨの越夏調査」 
を見守る会員の皆さん 

      

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

司 会 進 行         お客様紹介 
斉藤 考慶 副ＳＡＡ      飯塚幸一直前会長 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出 席 報 告 

加藤公一委員長 
例会日 １０月２５日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２４  １４ ０ ６３％ 
お客様：地区米山推進委員・蛭川俊也様 

  
   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ BOX 

 

 井上哲孝委員長 

 

熊谷東ＲＣ・地区米山奨学推進委員・蛭川俊也様 
 今晩は。米山奨学生 李漢彬さんと一緒に米山記

念事業の卓話にお伺いいたしました。宜しくお願

いします。 

 

卓 話 者 紹 介 

榎 本 信 哉     蛭 川 俊 也 

米山奨学委員長   地区米山奨学推進委員 

                    
   
 

李漢彬さんプロフィール 
韓国ソウル出身  
東京国際大学 経営組織論 修士２年生           

スポンサークラブ 熊谷籠原ロータリークラブ  
                   「日本と韓国の違いと言いますと、日本に滞在して思うのは１年や

２年と言う短い期間だけ日本にいたのでは細かいところでの違

いと言うものが色々目立つのですが、長く住んでいると根本的な

ところはそう違うところはないと感じています。韓国はよく儒教

の国だと言われます。日本でも昔は同じように儒教の考えの礼儀

作法が生きていましたが、今では若者の文化もだいぶ変わって来 
ています。同じように韓国でも若い人は昔ほどは儒教精神は薄れていますが、それでも日本よりは生きている 
と思います。韓国ではよく誘い合って食事やお酒を飲みに行きますが、お金は必ず目上の人が払います。日本 
の人のように割り勘と言うことはしません。また目上の人にお酒を頂いた時は、必ず横か後ろを向いて頂きま 
す。目上の人を敬う心で面と向かって頂くのを遠慮してのことだと思います。 ・・・・・・・・・・・・・」 
             …… 等々、年長者や親、先生を敬う韓国の文化についてお話を頂きました。 
 
 

本日のプログラム 米山奨学生の卓話 

詳しいご紹介は蛭川

さんにお願いします。 
佐川順一会員・李一孝

会員には米山奨学功労

者を引き受けて頂きま

してありがとうござい

ました。 

南クラブの皆さんには

前年度は地区大会等

色々お世話になりまし

た。今年度も米山功労者

３名ありがとうござい

ます。このところ減少傾

向が続いていた米山の

寄付金もおかげさまで

前年度に９年ぶりに目

標額を達成できました。 

≪ 今年度 米山奨学功労者の皆さん≫ 

榎本信哉 会員   佐川順一 会員   李 一孝 会員 



山口茂会長 
 米山奨学推進委員の蛭川俊也様、米山奨学生の李

漢彬様、本日はお忙しい中を来訪頂き、大変感謝

致しております。本日の卓話を楽しみに致してお

ります。 
 当クラブの皆様、本日は、ムサシトミヨの越夏調

査に出席して頂き、ありがとうございました。 
渡邊藤男幹事 
 本日は米山奨学生李漢彬さんの卓話です。李さん

宜しくお願いします。 
 又昼間は、ムサシトミヨの越夏調査にご協力いた

だきまして、ありがとうございました。 
加藤公一会員 
 蛭川俊也様、李漢彬様、本日は来訪頂き有りがと

うございます。 
岡部俊之会員 
 皆さん今晩は。晩秋の風冷たく「ふところぐあい」

も寒くなってきました。米山奨学生の李さんの話

を聞いて元気を出しましょう。楽しみにしていま

す。 
飯塚幸一会員 
 本日は米山奨学の蛭川様、大変御世話様です。奨

学生の李漢彬さん、ようこそ熊谷南クラブへ、卓

話よろしく御願いします。 
加藤博会員 
 米山奨学推進委員の蛭川俊也様、米山奨学生の李

漢彬様、本日当クラブへご来訪いただき、ありが

とうございます。ご指導よろしくお願い致します。 
島﨑次弘会員 
 井上ニコニコ委員長様。井上さんの髪の毛に寢ぐ

せがついているのがいつも気になっておりました。

よっぽど寝相が悪いのか、それとも奥さんと仲が

良すぎるのでしょうか？胸に手を当てて正直にお

答え下さい。 
大野英夫会員 
 オーノです。今日はムサシトミヨの越夏調査、多

数参加していただきありがとうございます。私も

体調が日に日に良くなっております。みなさまも

元気に長生きしましょう。 
親睦旅行楽しみにしています。 

清水武会員 
 蛭川先生ようこそ南ロータリークラブへ。ご歓迎

申し上げます。 
棚澤正行会員 
 本日は米山奨学の卓話に、蛭川パスト会長、李漢

彬様お忙しい中南クラブへお越し頂きありがとう

ございます。 
また本日はムサシトミヨの越夏調査にたくさんの

参加ありがとうございました。 
榎本信哉会員 
米山奨学担当の榎本です。本日は奨学生の李さん

をお招きして、卓話をしていただきます。李さん、

よろしくお願いいたします。また、当クラブの皆

様、本日の御出席ありがとうございます。 
斉藤考慶会員 
 御世話になります斉藤です。本日司会頑張りま

す!! 
吉田博三会員 
こんばんは!!吉田です。蛭川様、李漢彬様、本日
のご来訪、ありがとうございます。本日の卓話、

どうぞ宜しくお願い致します。 
田島武会員 
 米山奨学委員蛭川俊也様、ご来訪ありがとう御座

居ます。米山奨学生李漢彬さん、本日の卓話楽し

みにしております。宜しくお願いします。 
佐川順一会員 
 米山奨学生、李漢彬君、南ロータリークラブへよ

うこそ。日本の生活はいかがですか？有意義な留

学生活を過ごされますことを！蛭川俊也様、よう

こそ、本日は宜しくお願いします。 
松本幸久会員 
 今晩は松本です。久しぶりのロータリーで大変恐

縮です。会社に泥棒が入り、多額の被害があり、

大変な目にあいました。これからがんばります!! 
澤田將信会員 
 澤田デ～ス。 
富山弘文会員 
 本日、仕事の為欠席します。 
馬場孝会員 
 本日は仕事の為、欠席します。昼のムサシトミヨ

の越夏調査に参加しました。昨年より少なかった

ですが、110匹いて良かったですね。 
小野寺良彦会員 
 県の天然記念物ムサシトミヨに代表される様に、

地球・自然環境を考えながらの皆での取り組みが

重要かと。失われてゆくものの尊さを考えた時に

尚のこと。小野寺 
新井正一会員 
 いつも欠席で申し訳ありません。今日は昼間なの

で出席させていただきましたが、夜は欠席で宜し

くお願い致します。 
井上哲孝会員・小野寺弘行会員 
 皆様こんばんは!!本日もたくさんのご投函、本当
にありがとうございます。次週も宜しくお願い致

します。私・井上ごとですが、本日は私共夫婦の

結婚記念日です。19回目です。中途半端ですが、
それでいいです。  
投函率 １００％    進捗率 ４４．６％ 

 
 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 

※ 先週号で委員会報告の親睦旅行の日程にミスプリントがありました。正しくは１１月１９日(日)・２０日(月)です。 


